

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Congreso sobre TDAH en Granada

20/11/2015

Puente Genil La asociación El Puente TDAH participa en la organización del segundo congreso andaluz sobre Trastorno por Déficit de Atención con o sin Hiperactividad que se celebrará los próximos 27 y 28 de noviembre en el Parque de las Ciencias de Granada.

SE2 Andalucía  
Centro

[www.andaluciacentro.com](http://www.andaluciacentro.com)

## El Ayuntamiento de Puente Genil estudia abrir un doble expediente sancionador a Aqualia

Estarían motivados por los cortes en el suministro de agua en la aldea de La Mina y por la reticencia de la empresa a limpiar los imbornales ubicados en parques y jardines

Jueves, 19 Noviembre 2015 16:07 Redaccion Andalucía Centro

El Ayuntamiento de Puente Genil estudia abrir un doble expediente sancionador a la empresa Aqualia, concesionaria del servicio de agua en la localidad. Así se ha expuesto en la primera comisión de seguimiento a la empresa.

Uno de esos expedientes estaría motivado por la gestión que hizo la empresa durante este verano de los cortes de agua en el suministro a la aldea de La Mina. El Ayuntamiento cree que Aqualia no le advirtió del problema y tampoco de la obra menor que, posteriormente, ha demostrado que era efectiva para resolver los cortes. Recordamos que el consistorio pontanés invirtió poco más de 50 mil euros en la solución actual, cuando Aqualia siempre había apostado por una alternativa cuyo coste, estimado en un millón de euros, era inasumible para el Ayuntamiento.

Según el alcalde, Esteban Morales “toda la documentación disponible será estudiada por la Secretaría general del ayuntamiento para valorar si es susceptible de sanción”.

Otro asunto por el que se estudia abrir un segundo expediente a Aqualia está relacionado con la reticencia de la empresa a limpiar los imbornales ubicados en parques y jardines.

Aqualia argumenta que estos desagües son para recoger aguas pluviales y no para el saneamiento, que sería su competencia, a juicio de la empresa. Mientras, el Ayuntamiento sostiene que el municipio dispone de una red de colectores unitaria y no diferenciada para saneamiento y aguas pluviales. Aqualia se ha comprometido a presentar un plan de limpieza integral cuyo cumplimiento estará vinculado a la apertura de otro expediente sancionador. La comisión de seguimiento a Aqualia volverá a reunirse en febrero.

## El serbio Andrejic, más fuera que dentro

El lateral finaliza hoy su periodo de prueba en el Ángel Ximénez sin haber convencido a Fernando Barbeito



C. LÓPEZ CÓRDOBA | 20.11.2015 - 05:02

El tiempo se le acaba a Vladica Andrejic y su futuro parece que está lejos de Puente Genil. El lateral serbio finaliza hoy su periodo de prueba en el conjunto pontano sin haber convencido del todo a Fernando Barbeito, por lo que se espera que el veredicto que el técnico transmita a la dirección del club sea negativo. De ser así, el Ángel Ximénez se verá obligado a seguir rastreando el mercado, ya sin prisa por la cercanía del parón de dos meses provocado por la Navidad y el Europeo de Polonia, para encontrar ese especialista defensivo que pueda aportar también en ataque y que haga olvidar, en la medida de lo posible, a Chispi.

Andrejic llegó a Puente Genil el pasado domingo avalado por su paso por las máximas categorías de su país y de Grecia. Con 30 años y 1.95, en principio cumplía con el perfil del jugador demandado por Barbeito para completar su plantilla. Sin embargo, su participación durante toda la semana en los entrenamientos ha dejado muchas más dudas al respecto y el lateral no ha terminado de convencer al técnico. Y eso que incluso llegó a formar parte de la expedición del equipo a Cangas do Morrazo, donde el Ximénez jugó y perdió de nuevo como visitante el pasado miércoles. Tras el largo viaje, ayer no hubo sesión de trabajo, por lo que será hoy la última oportunidad para que el serbio trate de ganarse un sitio en la plantilla.

El Ángel Ximénez no está teniendo fácil hallar un recambio de garantías para Chispi, lesionado hace un mes en Logroño y que será baja toda la temporada. Ese perfil de especialista defensivo que también pueda echar un cable en la primera línea del ataque no es fácil de encontrar en el mercado. Y menos aún con las estrecheces económicas en las que se maneja el conjunto pontano, que ahora se tomará con más calma el asunto consciente de que pronto finalizará la primera ronda de las competiciones europeas. Además, el Europeo puede ofrecer algún mirlo blanco que ayude a los de Barbeito en su camino un año más hacia la permanencia en la Asobal. Algo que, salvo sorpresa, no podrá hacer Andrejic.